

W111 Maja Brager

Tagesordnungspunkt: 7.1.1. Sprecherin (FIT*)

Bewerbung als Sprecherin der Grünen Jugend Rheinland-Pfalz

Liebe Grüne Jugend Rheinland-Pfalz,

mein Name ist Maja, viele von euch kennen mich vielleicht schon, denn im letzten Jahr durfte ich als Sprecherin euer Gesicht nach außen sein und eure Interessen vertreten. Jetzt bewerbe ich mich noch einmal auf dieses Amt.

Über mich: Ich bin 22 Jahre alt und seit 4 Jahren Mitglied bei der Grünen Jugend. Ich bin damals als Reaktion auf die Erfolge der AfD zur Grünen Jugend gekommen und bis jetzt sind der Kampf gegen Rechtsextremismus, sowie Feminismus meine Herzenthemata. Ich komme aus dem wunderschönen Boppard am Rhein, wohne aber mittlerweile in Mainz und studiere jetzt im 5. Semester Publizistik und Geschichte.



Bisherige politische Arbeit: In verschiedenen Ämtern der GJ konnte ich schon Erfahrungen sammeln, ich war zwei Jahre Mitglied im Beirat, ein Jahr politische Geschäftsführerin und schließlich das letzte Jahr Sprecherin der GJ Rheinland-Pfalz.

Dabei denke ich, dass wir als Vorstands-Team im letzten Jahr viel geschafft haben. Wir haben bei den Kommunal- und Europawahlen einen super Wahlkampf organisiert und können stolz auf die Ergebnisse sein und darauf, dass jetzt viele Grüne Jugend Mitglieder in den Räten sitzen. (Das ging natürlich auch nur dank so vielen Engagierten vor Ort, die einen super motivierten Wahlkampf gemacht haben, danke nochmal dafür!) Wir sind im letzten Jahr als Verband zudem gewachsen wie noch nie und konnten viele neue Kreisverbände gründen. Auch beim Vorstand der Grünen haben wir als Vorstand für die Interessen unseres Verbandes eingestanden und unsere Mitsprache eingefordert. Unsere Pressearbeit im letzten Jahr kann sich auch sehen lassen, wir waren in Radio, Zeitung und Fernsehen vertreten und das nach fast jeder Pressemitteilung. Auch im Bereich Social Media konnten wir viel verbessern, unser Instagram Kanal läuft besser als bei anderen Jugendverbänden in Rheinland-Pfalz und wir erreichen immer mehr Menschen dadurch.

Meine Ziele für die nächste Amtszeit: Doch jetzt kommen neue Aufgaben auf uns zu. 2021 ist ein Doppel-Wahljahr und dafür muss jetzt schon Vorarbeit geleistet werden. Ich möchte mit euch gemeinsam ein eigenes Wahlprogramm erstellen, in dem wir ganz klar unsere Ziele für Rheinland-Pfalz festhalten. Und natürlich will ich dann dafür sorgen, dass so viele Punkte wie möglich aus unserem Programm auch in das der Grünen und später hoffentlich auch in einem Koalitionsvertrag landen.

Neben den Wahlen muss der neue Vorstand sich außerdem mit unseren wachsenden Strukturen auseinandersetzen. So viele Mitglieder wie jetzt hatten wir noch nie und für mich ist es wichtig sicherzustellen, dass die Kommunikation innerhalb unseres Landesverbandes unkompliziert und reibungslos funktioniert und alle Mitglieder eingebunden und mitgenommen werden. Nur so können wir sicherstellen, dass es sich bei der jetzigen Mitgliederzahl um eine langfristige Entwicklung und nicht nur um ein zwischenzeitliches Hoch handelt.

Meine Qualifikationen: Ich denke, durch meine Erfahrung was Strukturen und Themen bei der Grünen Jugend bin ich durchaus qualifiziert euch nach außen zu vertreten. Durch mein Publizistik-Studium habe ich außerdem den Vorteil zu wissen, wie Presse und PR arbeiten und worauf man bei der Kommunikation achten muss. Außerdem habe ich mittlerweile auch einige Erfahrung was Parteireden, Grußworte und Ähnliches angeht.

Ich bin außerdem ein Teamplayer, ich arbeite am besten und am liebsten im Team und kann auch Spannungen, die dabei auftreten können, ganz gut moderieren.

Ich denke ich bin nicht die einzige, die bei der Grünen Jugend viele neue Freunde gefunden hat und unseren Verband als eine Art riesige Familie betrachtet. Diese herzliche Atmosphäre, in der jeder willkommen ist, liebe ich an der Grünen Jugend und der Rückhalt und das Feedback, das man bei Treffen bekommt, sind meine Motivation, mich für euch einzusetzen (davon abgesehen, dass ich natürlich unsere politischen Ziele umsetzen will).

Ich hoffe, ihr konntet einen Eindruck von mir bekommen. Für eure Fragen stehe ich gerne persönlich am Wochenende zur Verfügung!

Ich freue mich sehr, euch alle zu sehen!

Eure Maja